



## ■ INVESTIGACIÓN

# La Universidad publica estudios sobre los daños provocados por el terremoto de Lorca

L.G.

El Departamento de Geología de la Universidad de Salamanca ha participado en las investigaciones recogidas en un número especial del Boletín Geológico y Minero dedicado íntegramente al terremoto que sufrió Lorca (Murcia) en mayo de 2011, según informa la eagenzia DiCYT. Esta publicación del Instituto Geológico y Minero de España (IGME) cuenta, en esta ocasión, con 12 artículos realizados por diferentes centros de investigación, universidades, instituciones, empresas y centros educativos. La Universidad de Salamanca ha participado en dos de ellos, el estudio de la orientación de los daños y el estudio de los efectos arquitectónicos.

En concreto, Pablo Silva Barroso, investigador del Departamento de Geología en la Escuela Politécnica Superior de Ávila, firma estas dos investigaciones junto a otros especialistas. En uno de los artículos, analiza la dirección predominante de los daños, según recoge la publicación.